

Malvinas es Argentina, no un estado vecino, afirma excombatiente



Buenos Aires, 23 sep (RHC) En medio del reclamo de varios excombatientes por un decreto que permite un vuelo entre Sao Paulo y las Islas Malvinas, el Grupo por Soberanía (GPS) señaló, este lunes, que "Malvinas no es un estado vecino, es Argentina".

En un mensaje firmado por el presidente de ese colectivo, el excombatiente y periodista Edgardo Esteban, además de rechazar la normativa autorizada por el Gobierno actual, se hacen eco del reciente juego en el cual la selección nacional de hockey sobre hielo, categoría sub-16, se enfrentó a un combinado de las Islas Malvinas en un torneo en Estados Unidos.

En la lucha por ese territorio en disputa, usurpado por el Reino Unido, en nombre del GPS, Esteban señaló que la participación del seleccionado argentino marca un grave precedente que lastima la lucha que llevan adelante por recuperar Malvinas y apunta que se trata de la primera vez en la historia que una selección nacional se enfrenta a una formación de habitantes de Malvinas.

'Las justificaciones de la Asociación Argentina de Hockey sobre Hielo es ridícula y es lamentable el tibio pedido de explicación que realizó la cancillería de nuestro país a los organizadores del torneo', apunta el

texto.

Asimismo, señala que Malvinas es parte de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, no un estado vecino, y remarca que el torneo fue auspiciado por la misma línea aérea que iniciará en pocos días vuelos a ese territorio desde Brasil vía Córdoba.

Por otro lado, denunciaron que hace pocos días también en la exposición Rural del Prado, en Montevideo, se presentó un stand bajo el nombre de 'Falkland Islands', que Argentina no reconoce.

'Los británicos tratan una vez mas de imponer su versión, expresan la prepotencia de su imperialismo y demuestran que el plan neocolonial para la región avanza de forma alarmante', señala el documento.

Los excombatientes del Grupo de Soberanía precisan que todo esto sucede a tres años del acuerdo firmado entre las cancillerías argentina y británica, que abarca temas como la libre navegación, la explotación de hidrocarburos y la posibilidad de vuelos a terceros países.

Recientemente varios excombatientes de Malvinas se reunieron con el recién electo gobernador de la provincia de Tierra del Fuego, Gustavo Melella, en una jornada en el que el mandatario local señaló que apenas asuman, el 17 de diciembre venidero, 'vamos a poner en funcionamiento la Secretaría Malvinas, Antártida e Islas del Atlántico Sur'.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202915-malvinas-es-argentina-no-un-estado-vecino-afirma-excombatiente>



Radio Habana Cuba